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ことば （＊）企業誘致奨励金…一定の条件を満たした企業に対し、固定資産税相当額を3年間を限度に奨励金として交付するもの。

男衾側からも、工事を

スタートしてほしい

ギカイ議論★𠮷𠮷田議員

議会からの提言
新年度予算に どう
反映されたか

議会報告会・意見交換会での町民の声、議会

だよりに登場いただいた町民４４８名の意見、

さらに陳情・請願を加味して議員が徹底議論し、

つくった全会一致の４提言。

提言はどう具現化されたのか。

町民（あなた）の声が予算をつくる。

企
業
誘
致
の
推
進

町
道
１
２
７
号
線
の
整
備

「働く場、職業選択の機会が確保されていること」「十分な所得が得

られること」は、 寄居町に住み、家庭を持つことの大きなインセンティ

ブ（誘因）。町への税収増も期待できます。寄居スマートＩＣ周辺への企業誘

致のためには、農村地域産業導入実施計画の改訂が必要です。

町道１２７号線は、荒川南岸の広域的な幹線道路に位置づけられてい

ますが、その整備状況は、全体の35.8％にとどまっています。

利便性と安全性を向上させ、交通の円滑化を図るためにも、早期の完成を目指

すべきです。

Part.1 「議会と町民は一体」あなたの声が町を動かす
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寄居スマートＩＣ周辺開発に向けて

633万円
新年度
予算は

塊
くりきりばし

切橋整備

Ｈ31年度：歩道仕上げ・塊切橋整備 3800万円

　30年度：歩車道境界・基層工整備 2232万円

　29年度：側溝整備 2597万円　

6,000万円
新年度
予算は

桜沢地区産業団地のイメージ図
Ｒ２年度：分譲契約（予定）
Ｒ２〜３年度：造成（予定）
Ｒ４年度：引渡し（予定）

“桜沢に続け、
 寄居スマートＩＣ”

“スピードアップ！
 荒川南岸の大動脈”

議会は昨年10月、新年
度予算への提言書を全
会一致で町長に提出。詳
しくは議会だよりNo.94

あわせて
読みたい

農 村 地 域 産 業
導入実施計画改訂

一緒に話そう・考えよう！

町の予算のこと

交通量が多く、散歩中に
危険を感じました。早期
の歩道整備を望みます
太
た ば た

幡恒
つ ね お

夫さん（鉢形）

ギカイ議論★𠮷𠮷澤議員

城南中

塊切橋
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 ギカイの視点
＊寄居スマートＩＣ周辺への立地ニーズ調査
　を早急に
＊桜沢産業団地同様、県企業局との連携を
＊新型コロナウイルスによる経済への影響、
　企業の設備投資の冷え込みを懸念

 ギカイの視点
＊男衾工区は未着工のまま。予算を集中して
　もう少しペースを上げるべき

企業誘致奨励金（＊）など

の優遇制度の活用を

　企業誘致の推進で
開発が進めば、雇用増
になり、地域の効果が
大きいね
　　　　      さん（用土）

たじまとくしげ

どう使う？　私たちのお金


